

Wien, am Mittwoch, den 31. Oktober 1928

Die internationale Hoteliertagung. Bekanntlich hält dieser Tage die Alliance Internationale de l'Hotellerie Paris in Wien eine Tagung ab. Die Tagungsteilnehmer sind aus fast allen europäischen Staaten und aus vielen überseeischen Ländern zur Besprechung organisatorischer Fragen in Wien zusammengekommen. Die Gäste statteten heute unter Führung des Präsidenten der Alliance Internationale de l'Hotellerie Paris G. Barrier (Paris), des Generaldirektors Sir Francis Towle (London), des Präsidenten der belgischen Hotelorganisation Marquet (Brüssel), des Präsidenten der Hotelorganisation von Dänemark Jorgensen (Kopenhagen), des Präsidenten der spanischen Hotelorganisation Allareda (Barcelona), des Präsidenten der schweizer Hotelvereinigung Dr. Seiler (Zermatt), des Präsidenten des Zentralverbandes der Hoteliers Oesterreichs Kommerzialrat Sukföll (Baden) und des Präsidenten der Vereinigung der Wiener Hotelbesitzer Kommerzialrat Wolf dem Wiener Rathaus einen Besuch ab, wo sie im Steinernen Saal vom Bürgermeister Seitz empfangen wurden. Präsident Barrier dankte im Namen der Gäste für den herzlichen Empfang, den die Tagungsteilnehmer in Wien, der Schwesterstadt von Paris, gefunden haben. Bürgermeister Seitz hiess die Gäste in Wien herzlich willkommen. Den Hoteliers, sagte der Bürgermeister, fällt gerade in der heutigen Zeit eine besondere Aufgabe zu. Sie stehen im Dienste des Fremdenverkehrs und sind dadurch mitberufen, den Verkehr der Völker untereinander zu vermitteln und für eine Verständigung zwischen den Nationen zu wirken. An den Empfang nahmen unter anderen auch Landeshauptmann a. D. Nationalrat Sever, die Vizebürgermeister Emmerling und Hoß, die Landtagspräsidenten Dr. Danneberg, Zimmerl und Hellmann, die amtsführenden Stadträte Breitner, Kokrda, Richter und Professor Dr. Tandler, der Präsident des Wiener Stadtschulrates Glöckl Stadtrat Rummelhardt und Generaldirektor Schneiderhahn teil.

Die Gemeinde Wien und die Zehnjahrfeier der Republik. Der Wiener Gemeinderat wird anlässlich des zehnjährigen Bestandes der Republik eine Festsitzung abhalten. Sie findet am Samstag, den 10. November, um halb zwölf Uhr mittags im Sitzungssaal des Gemeinderates statt. Die Festrede hält Bürgermeister Seitz.

Die Bronzegruppe im Kongresspark. Bekanntlich hat die Gemeinde Wien in unmittelbarer Nähe der Wohnhausanlage Sandleiten und des Schwimm-, Sonnen- und Luftbades Kongressplatz eine neue grosse Gartenanlage anlegen lassen. Den Haupteingang in den Park schmückt eine Kolossalbronzeplastik "Die Unbesiegbaren". Die Plastik ist eine Schöpfung der in Wien tätigen Bildhauerin Theresa Feodorowna Riess und das erste von Frauenhand geschaffene Werk, das in Wien öffentlich aufgestellt wurde. Nach der Eröffnung der Wohnhausanlage Sandleiten am nächsten Sonntag wird Bürgermeister Seitz auch den Kongresspark eröffnen; damit wird auch die Bronzeplastik der Künstlerin der Öffentlichkeit übergeben.

Die "Rohö" im Wiener Rathaus. Die Reichsorganisation der Hausfrauen Oesterreichs veranstaltet für ^{ihre} Mitglieder Führungen, wobei die verschiedensten Institutionen besichtigt werden. Heute statteten gegen hundert Mitglieder der "Rohö" dem Wiener Rathaus einen Besuch ab, wo sie die Schauräume besichtigten. Die Gäste wurden im Gemeinderatssitzungssaal von Vizebürgermeister Emmerling begrüsst. Für die Reichsorganisation dankte die Präsidentin Fanny Freund-Markus für den Empfang.
